

# *Rencontre de solidarité à La Havane (Plus photos)*

---



La Havane, 3 mai, (RHC).- 3 mille syndicalistes venus des quatre coins du monde pour les manifestations du 1er mai ont tenu ce mercredi au Palais des Congrès de La Havane, une rencontre internationale de solidarité avec Cuba.

Rencontre internationale de la solidarité. Photo: Radio Rebelde

Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a exprimé les remerciements du mouvement ouvrier cubain pour tous les gestes de solidarité avec notre pays réalisés dans le monde.

«Cuba vous témoigne de ses remerciements infinis parce que vous vous êtes maintenus fermes dans votre soutien sans conditions et solidaire à notre Patrie, à notre princ bataille contre le blocus économique que nous impose unilatéralement le gouvernement nord-américain. »

De son côté, Fernando Gonzalez, Président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a souligné l'importance de l'unité pour stopper l'offensive néo-libérale en Amérique Latine.

Fernando Gonzalez, président de l'ICAP. Photo Radio Rebelde

Devant les syndicalistes réunis au Palais des Congrès de La Havane, Fernando Gonzalez a mis l'accent sur le sens internationaliste et solidaire de la Révolution cubaine. Rencontre Internationale de la Solidarité. Photos

sur le sens internationaliste et solidaire de la Révolution cubaine. Image not found or type unknown

«On ne peut pas comprendre la Révolution cubaine sans son sens internationaliste et solidaire. Nous ne serions pas la Révolution que nous sommes si notre Commandant en Chef n'avait pas inclus dans son concept de Révolution l'internationalisme et la solidarité comme deux qualités essentielles des révolutionnaires, d'après ce que nous considérons. C'est pourquoi nous disons au mouvement syndical mondial et au mouvement de solidarité avec Cuba l'importance du fait que le mouvement de solidarité avec notre pays le soit aussi avec les processus qui se développent dans notre région, notamment avec la Révolution bolivarienne du Venezuela avec le président Nicolas Maduro.

Il faudrait penser à ce que serait l'Amérique Latine et le monde si la Révolution bolivarienne était renversée.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161425-rencontre-de-solidarite-a-la-havane-plus-photos>



**Radio Habana Cuba**